

A LA MESA DE LAS JUNTAS GENERALES DE BIZKAIA

Isaac Fernández Berges, Apoderado del Grupo Juntero Socialistas Vascos presenta, al amparo del vigente Reglamento, la PROPOSICION NO DE NORMA sobre “medidas a tomar referente a la crisis que sufre el sector ganadero productor de carne en el Territorio Histórico de Bizkaia”.

JUSTIFICACION

En la actualidad, nuestro sector ganadero está atravesando un periodo delicado ante la grave y sostenida situación de crisis actual. Este sector venía de una crisis anterior, como demuestra el mantenimiento de los precios de la carne en origen, lo cual ha significado innumerables dificultades que han supuesto la desaparición de gran número de explotaciones.

El sector es una y otra vez vapuleado por los mercados y sufre el incremento en el coste de los piensos, las boticas y todos los gastos derivados de la explotación que aumentan, al igual que las exigencias sanitarias cada vez mayores para el sector, lo cual incrementa de manera importante las inversiones necesarias.

Por otro lado, los productos del sector que se comercializan ante el consumidor finalista aumentan de precio de forma sostenida, cosa que no ocurre con los mismos productos en origen, lo cual origina que para el productor sea muy difícil, por no decir casi imposible, mantener las explotaciones.

Por lo tanto, presentamos la siguiente **PROPOSICIÓN NO DE NORMA:**

Las Juntas Generales de Bizkaia instan a la Diputación Foral a que junto con la Mesa Sectorial de la Carne y el Gobierno Vasco, establezca:

1º Medidas que aprovechando las posibilidades que la legislación de la Unión Europea permite, sirvan para apoyar el sector ganadero y contribuyan a la diferenciación y aportar valor añadido a las producciones de calidad diferenciada.

2º Medidas para fomentar el uso de las nuevas tecnologías aplicadas al manejo y gestión de las explotaciones ganaderas y líneas de comercialización de sus productos.

3º Medidas para fomentar una mayor eficiencia de la cadena alimentaria, reduciendo costes innecesarios y que contribuyan a aumentar la transparencia y el equilibrio en las relaciones comerciales.

4º Medidas para moderar el aumento de los costes de producción, incremento factura eléctrica, gasóleos, etc, y para asegurar el acceso de los productores a líneas de financiación similares a las de otros tipos de empresas, líneas ICO, etc.

5º Medidas para divulgar la necesidad de introducir la carne dentro de una dieta equilibrada, saludable y apetecible.

6º Impulsar las medidas consensuadas en el marco de la Mesa Interprofesional de la Carne

7º Mejora en la gestión de residuos ganaderos

8º Promocionar el consumo de producción autóctona en los centros de competencia de las diferentes administraciones públicas

9º Poner en marcha, al objeto de valorizar la producción local y nuevos productos y programas I+D+I+C (Comercialización).

10º Medidas que adelanten, en la medida de lo posible, el importe de las distintas subvenciones (Europeas, Estatales, Autonómicas y Territoriales) y las puedan ejecutar en el plazo más corto posible.

En Bilbao, a diez de febrero de dos mil diez

**Iñaki Egaña
Portavoz Suplente**

SOCIALISTAS VASCOS

**Isaac Fernández
Apoderado**